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Анатолий Линевич 
встретился со 
студентами ПГУ 
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За круглым столом сту
денты задавали во
просы помощнику Пре

зидента, а также председа
телю Новополоцкого гори
сполкома Дмитрию Деми
дову, начальнику главного 
управления по образованию 
Витебского облисполкома 
Дмитрию Хоме, ректору ПГУ 
Дмитрию Лазовскому. Рас
сказывали об учебе, обще
ственной жизни, поднимали 
важные для молодых людей 
проблемы. 

Среди участников было 
много членов студотрядов, 
которых, к слову, за их успехи 
в очередной раз поблагода
рил глава города Дмитрий 
Демидов. Он же прокоммен
тировал беспокойство строй
отрядовцев о будущем: где 

будут работать последо
ватели их движения - ка
кие крупные объекты плани
руют возводить в Беларуси? 
Дмитрий Владимирович рас
сказал, что, возможно, сту
дентам ПГУ не придется да
леко ездить, ведь после за
вершения в ОАО «Нафтан» 
масштабной реконструкции 
на НПЗ на повестку дня вый
дет модернизация нефте
химического завода «Поли-
мир». 

Студенты подняли темы 
строгого контроля посеща
емости, организации ра
боты здравпункта универси
тета, обустройства спорт
площадки возле общежитий. 
В более глобальном плане 
коснулись вопросов службы 
в армии для молодых ребят, 

На встрече не было запретных тем 

которые активно занима
ются наукой. Анатолий Лине
вич подчернул важность во
инского долга, а Дмитрий Ла
зовский рассказал о планах 
развития университета: сей
час рассматривается воз
можность в ближайшие не
сколько лет открыть в ПГУ во
енный факультет и, соответ
ственно, военную кафедру. 
Кроме организационных мо
ментов, нужно решить вопрос 
с новым учебным корпусом, 
под который планируется за
действовать пустующее зда
ние бывшего Дома офицеров 

в Полоцке. 
Во время обсуждения 

коснулись темы протест-
ных настроений в студенче
ской среде на фоне обще
ственно-политической ситу
ации. В ПГУ, отметил Дми
трий Лазовский, в этом отно
шении все спокойно, порядок 
обеспечивают студенческие 
формирования и активисты. 

После встречи Анатолий 
Линевич так прокомментиро
вал ее итоги, а также суть ра
боты диалоговых площадок 
и бесед, подобных этой: 

- Сегодня существуют 

вопросы не только обще
ственно-политической си
туации, хотя мы концентри
руем на них внимание и пы
таемся разъяснить ситуацию, 
которая происходит в стране. 
В общении с молодым по
колением, с работниками 
на производствах, на диало
говых площадках выстраива
ется мнение масс. Люди се
годня понимают курс и поли
тику, направление, в котором 
движется страна. Это важно 
донести каждому человеку, 
чтобы он с пониманием от
носился ко всему происходя

щему. Не просто черпал ин
формацию с какого-то ин
тернет-ресурса, Телеграм-
канала, где эта информация 
ограничена, и никто по ней 
разъяснений не дает. 

Климат на таких встре
чах раскрепощенный, потому 
что предоставляется возмож
ность каждому высказаться: 
нет ограничений, никаких 
предвзятых требований. Есть 
мнение - его слышат. Если 
нет ответа сразу - тогда во
прос фиксируется, и в даль
нейшем будет предоставлен 
подробный ответ. 


